

神様への感謝の気持ち

こみさと 小 六年 山崎 茉莉奈

昨年の年明け、一番最初の嬉しいニュースが神社で作文の入賞でした。私が手をとめて、毎日一緒に神棚をお参りしている大ばあちゃんに真っ先に報告に行きました。大ばあちゃんは日に涙を浮かべて、こんなに有難いことはわろうかいと自分のこと以上に喜んでくれました。そして神様に「ありがとうございます」と何度も何度もお礼を言いつつ頭を下げていま

した。大ばあちゃんを見ていろと、伊勢神宮で学んだ日本のこところそのものだら感じ

ます。祖先を敬い、日々の生活に感謝しています。今日はお礼を言う、まさに神様とともに暮らす毎日を大切にしていふ大ばあちゃんに春らす。私は誇りに思います。私は伊勢神宮へお参りに行ってきた事を大好きだ大ばあちゃんに写真を見せながら沢山の土産話をしました。初めて見た日本最大の神社は、言葉では言ひ表せないほど神妙的で、厳かなものでした。

伊勢神宮には外宮と内宮があり、天皇や皇室の祖先神が祀られています。古来からのお習わしの通り外宮からお参りをしました。一札をして鳥居をくぐり、橋を渡ると神様の領域へと入ります。参道はひそりとした静けさと、凜とした清淨感が漂い、背筋がビンビンしました。外宮には、天照大御神様を司る豊受大御神様が祀られています。衣食住や広く産業の守護神です。ここで私が最も印象に残ったのが、今あら生活は決して当たり前ではなく、たえず平和と願い祈り、お参りして下さっている人がいる、ということを忘れないで欲しい、と言葉をしたやつた宮司さんのお言葉です。私達はたえず誰かに守られて生きていることを痛感しました。二札二拍手一札をし、心から神様に、日々の生活への感謝の気持ちを伝えました。

次に内宮のお参りです。内宮は広大な敷地に圧倒させられると共に、樹齢九百年を超える大木やはりは、その歴史を伺うことがで

きました。日本の神様の中で一番えらい天照御神様が祀られる正宮、皇大神宮にお参りしました。自然といつも私達家族をお守りいただき、ありがとうございます。と心の中でお札を言い、シンに来るシンバルで天感謝の気持ちを伝えていました。

私は今回この伊勢神宮参拝の機会を与えて頂いたおかげで、沃山の方々に出会い、色々なことを教えていただきました。沃山の方々に感謝すると共に、私生活でも気持ちに変化

が目芽元ました。私の大好き仔犬ちゃんは、家での歩行が困難になりました。秋頃から施設に入りました。今まで大ばあちやんが毎日泣かさずしてくれていた神様へのお参りを今度は私が続けていこう、いざに誓い、レバカリヒ受け断りでいます。天照大御神様のお札を前に、日々健康で元気に過ごせることへの感謝の気持ちを毎日伝えています。そしてこれ川口も感謝の気持ちを忘れず、一日一日を大切に生きて行きます。